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O Caparaó Capixaba é um grande Campo de Oportunidades. Os municípios de Alegre, Bom Jesus do 
Norte, Guaçuí e São José do Calçado são reconhecidos por sua cafeicultura, pela importância do seu agro-
turismo e pela preservação da cultura tradicional das Montanhas Capixabas.

O Deputado Federal Evair de Melo trabalha para que esses quatro municípios possam prosperar ainda 
mais, ampliando suas oportunidades através de empregos, fomento à renda sustentável e harmônica, 
além de serviços de qualidade para suas populações. São projetos de lei, articulações e recursos que 
permeiam essa atuação de Evair.

Conheça o trabalho do deputado:

DEPUTADO  FEDERAL

EVAIR VIEIRA 
DE MELO

Agroturismo e Turismo Rural na Câmara
Vice-presidente da Frente Parlamen-
tar do Turismo (Frentur), Evair reivin-
dicou e foi aprovada na Comissão do 
Turismo a criação da Subcomissão 
Permanente de Agroturismo e Turis-

mo Rural. Segundo o parlamentar 
capixaba, “o objetivo é ter um espaço 
para tratar especi�camente sobre as 
pautas que in�uenciam diretamente 
o desenvolvimento do setor no país”.

Importação do Leite
Vice-presidente da Frente Parlamentar 
da Agropecuária (FPA), Evair é um dos 
líderes da batalha contra a importação 
de leite. O deputado trabalhou para 
garantir a manutenção da taxa de impor-
tação do produto vindo da União 
Europeia, garantindo a competitividade 
dos nossos produtores em relação ao 
mercado externo.

Evair é autor do Projeto de Lei 9044/17, 
que obriga o país a limitar as importações 
de leite de nações que não possuem 
legislações ambientais e trabalhistas tão 
rigorosas quanto às brasileiras. O PL já foi 
aprovado nas Comissões de Agricultura e 
Constituição, Justiça e Cidadania e aguar-
da votação no Plenário da Câmara.

Mais qualidade e preços melhores, menos importação de café
Atento às ameaças ao café brasileiro, Evair lidera as batalhas por melhorias dos 
preços mínimos e contra a importação de café no Congresso. Os valores anun-
ciados pela Conab não cobrem os custos dos nossos produtores.

O PL 1712/15, apresentado por Evair, 
tramita na Câmara dos Deputados e, 
sendo aprovado, impede a importa-
ção de cafés de países que não 
seguem as normas sanitárias e traba-
lhistas exigidas no Brasil. Tramita no 
Senado o PL 1713/15, que institui a 

Política Nacional de Incentivo ao Café 
de Qualidade, de autoria de Evair. 
Degustador de café, o deputado 
propõe em seu texto incentivos e 
ferramentas para que o cafeicultor 
tenha condições de elevar a qualida-
de de seu produto.
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TRABALHO QUE DÁ RESULTADO R$ 6.770.000,00R$
TOTAL DESTINADO EM  RECURSOS PARA O MUNICÍPIO
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Obras na BR-262
O parlamentar reiterou ao Ministro da Infraestrutura, 
Tarcísio Gomes de Freitas, a importância de retomar o 
projeto de duplicação da BR-262, demanda antiga 
dos capixabas e que está travada diante do impasse 
entre o DNIT e o Tribunal de Contas da União (TCU). “A 
262 é onde circulam as nossas produções rurais e é 
uma de nossas principais rotas turísticas. Em seu 
percurso, encontramos as belezas, a gastronomia e os 
diversos atrativos das montanhas capixabas. Por isso, 
é fundamental que possamos entregar uma estrada 
com todos os dispositivos de segurança e asfalta-
mento, e também sua duplicação”, declarou Evair.

Evair de Melo destinou mais de R$ 3,6 milhões para Alegre. Deste valor, 
R$ 2,55 milhões foram destinados para a educação, área a qual o deputa-
do realizou uma de suas maiores entregas no mandato: a construção do 
primeiro prédio exclusivo para Empresas Juniores do Ifes em todo o 
Espírito Santo e o novo refeitório. O valor ainda inclui obras de infraestru-
tura e a construção de uma agroindústria para o Ifes, além da infraestru-
tura e equipamentos para a Ufes.

R$ 615 mil foram destinados para o Fundo Municipal de Saúde. Este valor 
é utilizado para as aquisições de uma caminhonete, de uma van para 
transporte de pacientes, equipamentos e material permanente, além da 
manutenção do dia a dia das unidades. 

R$ 450 mil foram destinados para a agricultura do município, especial-
mente para a construção de um galpão multiuso para a comunidade de 
Roseira e para a aquisição de um trator agrícola.

Alegre
R$

3,6
MILHÕES

O deputado destinou R$ 500 mil para o município de Bom Jesus 
do Norte. Deste valor, R$ 300 mil serão para a manutenção do dia 
a dia das unidades de saúde e R$ 200 mil para a aquisição de dois 
tratores para os produtores rurais.

Bom Jesus do Norte
R$

500
MIL

Evair destinou R$ 805 mil em recursos para São José do Calçado. 
O valor é utilizado para a aquisição de equipamentos de saúde para 
o Hospital Estadual e uma caminhonete, além da manutenção do 
dia a dia nas unidades municipais.

São José do Calçado
R$

805
MIL

Evair de Melo destinou R$ 1,85 milhão para 
Guaçuí. Deste valor, R$ 1,2 milhão foi para a 
saúde, para �ns de manutenção do dia a dia das 
unidades, aquisição de equipamentos de saúde, 
materiais permanentes e manutenções na Santa 
Casa de Misericórdia e Apae, além de uma 
ambulância. Além disso, R$ 650 mil são para as 
obras de construção do Pavilhão de Exposições 
Multiuso do município.

Guaçuí
R$

1,85
MILHÃO


